

Corresponsalía, “Atoyaquenses piden acciones contra dengue”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 24 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/24/index.php?section=regiones&article=011n2reg>

Habitantes de la comunidad de Alcholoa exigieron a la Jurisdicción Sanitaria 05, de la Costa Grande, que envíe personal de Vectores para que fumigue las viviendas, debido al incremento en el número de mosquitos transmisores del dengue.

Asimismo solicitaron a la Secretaría de Salud del estado (Ssa) que haga un constante monitoreo porque temen que en los próximos días se pueda desatar un brote de dengue en la comunidad. Aseguraron que en meses anteriores falleció una persona que contrajo esa enfermedad en su modalidad hemorrágica.

Entrevistado en las instalaciones de la comisaría municipal de Alcholoa, el comisario suplente, Félix Ortiz Martínez, informó que en lo que ha transcurrido de este año la Ssa ha hecho una visita y fumigación a esta zona rural; también dijo que personal de Vectores “solamente” seleccionó varias viviendas, “mientras que a otras no fueron”; por esto se solicitó a las autoridades de Salud y al jefe de la Jurisdicción Sanitaria 05, Rafael Acosta Gómez, que dé instrucciones para que se lleve a cabo la fumigación generalizada de las viviendas por el incremento de mosquitos.

La comunidad de Alcholoa es habitada por más de dos mil personas, cerca de la carretera federal Acapulco-Zihuatanejo; sin embargo, el comisario suplente dijo que por las noches los mosquitos se mete a las casas y temen contraer la enfermedad; “hace tres meses aproximadamente murió a consecuencia de dengue hemorrágico el profesor Eusebio Solís, de 33 años; es lo que dijeron sus familiares”.